



PRÉFET DU CALVADOS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« OCTOBRE NOIR » SUR LES ROUTES DU CALVADOS

Caen, le 09/11/2022

Au cours du mois d'octobre 2022, 7 personnes ont perdu la vie sur les routes du Calvados.

Refus de priorité, erreurs d'inattention, vitesse excessive et inappropriée, comportements irresponsables... Ces actions quotidiennes engendrent des événements dramatiques.

Depuis le début de l'année 2022, le nombre d'accidents corporels dans le Calvados a diminué (-12,5%), mais le nombre de décès (28 en 10 mois) a sensiblement augmenté (+16,7%) par rapport à 2021.

Avec 7 décès au cours du mois passé, le mois d'octobre 2022 est le plus meurtrier depuis 5 ans (7 personnes avaient également perdu la vie en 2017). Pour rappel, en octobre 2021, 2 personnes sont décédées.

Face à cette situation particulièrement grave, le préfet du Calvados Thierry MOSIMANN réagit :

« Je suis en colère et je suis bouleversé par ces chiffres et par le comportement irresponsable de certains d'entre nous.

Malgré la présence intense des policiers et des gendarmes sur les routes, que je remercie pour leur action, malgré les nombreuses actions de sensibilisation menées, une minorité de conducteurs irresponsables continuent de mettre gravement en danger leurs concitoyens.

J'ai demandé aux forces de l'ordre de renforcer encore leur présence sur les routes et d'accroître les contrôles mais il faut une prise de conscience collective.

Piétons, cyclistes, motocyclistes sont les premières victimes de ces accidents. Il appartient à l'ensemble des usagers de la route de les protéger. Il appartient aussi à ces usagers vulnérables d'être particulièrement prudents et toujours en alerte face aux dangers de leur environnement. Il leur faut être visibles ; ceci particulièrement en cette saison où la baisse de la luminosité impose de redoubler de prudence.»